

# Junghunde in Bestform

## Schäferhundeverein Kempten Erste Prüfung in neuem Vereinsheim absolviert

**Kempten** Es war eine gelungene Premiere auf dem neuen Platz. Nach dem Umzug des Schäferhundevereins (Ortsgruppe Kempten) auf das Gelände an der Daimlerstraße waren gleich sieben seiner Junghunde

zur Begleithundeprüfung angetreten. Alle Teilnehmer bestanden die Prüfung mit hervorragenden Ergebnissen. Von dem eigens aus Köln angereisten Leistungsrichter Rudi Böhmer wurden die Hundeführer

und ihre Tiere auf Gehorsam und einwandfreies Verhalten in der Öffentlichkeit geprüft. Vier weitere Hunde, die mit ihren Hundeführern als Gast an der Prüfung teilnahmen, überzeugten den Leistungsrichter ebenfalls mit ihren Darbietungen. Besondere Anerkennung gab es von der Ortsgruppe für den Peitinger Alexander Krebs. Mit seinem Schäferhund „Rex von der Litzauer Schleife“ präsentierte Krebs eine absolut perfekte Fährtenprüfung und erreichte mit dieser Leistung das höchstmögliche Ergebnis von 100 Punkten.

Der Schäferhundeverein Kempten trainiert seit Mai auf dem neuen Gelände an der Daimlerstrasse. Gäste sind zu den Übungszeiten mittwochs ab 18 Uhr und samstags ab 14 Uhr willkommen. (az)



Auf dem neuen Gelände trainierten (hinten, von links): Johannes Edenhofner, Adrean Schmidt, Christel Weichlein, Delia Reich, Andreas Bayrhof, Kerstin Klee, Rudi Böhmer und Martina Wolf; (vorne, von links): Reinhard Huit, Werner Seif, Franz Gehrher und Annette Voth.

Foto: Schäferhundeverein Kempten